

TEMAS DESTACADOS:

- [¿Conoces la regla 4x3?](#)
- [Equipos anti drones refuerzan seguridad](#)
- [Incautan marihuana en Cauca](#)

■ Percepción medioambiental

## Símbolos de la biodiversidad en Cali: el orgullo del río Pance y los Farallones según los resultados de la Encuesta Nacional sobre Biodiversidad en Cali



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Jueves 12 de Septiembre, 2024

En el marco del Día Nacional de la Biodiversidad, WWF Colombia, en colaboración con el Departamento Administrativo de Gestión del Medio Ambiente, Dagma, dio a conocer los resultados de la Encuesta Nacional de Biodiversidad y Cambio Climático.

Este estudio tiene como fin conocer la percepción de los colombianos, y especialmente de los caleños, sobre temas ambientales críticos, como la pérdida de biodiversidad y el cambio climático.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

Haz clic aquí

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[¿Qué es el software Pegasus y por qué está generando preocupación en el presidente Petro?](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Cuatro personas murieron en incendio en Cali; madre protegió a su hija hasta el final](#)



[Cambios en rutas del MIO por bloqueos, conoce los desvíos](#)



[Beccassino dio cátedra en el Oiga Mire Lea](#)

El estudio, realizado por la firma Cifras & Conceptos, incluyó una muestra de 1.703 personas de 55 municipios, con un enfoque especial en Cali, ciudad que será sede de la Conferencia de las Partes del Convenio sobre Diversidad Biológica, COP16, en 59 días.

De las 250 personas encuestadas en la capital del Valle del Cauca, más de la mitad identificaron al río Pance, los Farallones y el Zoológico de Cali como los principales símbolos de la biodiversidad local.

## **Caleños y la biodiversidad**

A medida que se aproxima la COP16, la atención se centra en la percepción de los caleños sobre la conservación ambiental.

Aunque la encuesta muestra un interés considerable por los temas ecológicos, solo el 27% de los encuestados en Cali escuchó sobre la COP16 y apenas el 11% conoce el Marco Global de Biodiversidad Kunming-Montreal, firmado en 2022.

Este contexto es significativo, ya que la COP16 reunirá a más de 190 países para revisar sus compromisos en torno a la biodiversidad, especialmente en relación con la implementación del Marco Global.

La encuesta reveló que los principales desafíos ambientales percibidos por los caleños incluyen el cambio climático (65%), la contaminación por plásticos (53%) y la disputa por recursos naturales (31%).

## **Impactos en la alimentación y la juventud**

La encuesta también reveló preocupaciones en torno a la relación entre la alimentación y la biodiversidad.

Un 52% de los caleños reconoce que sus hábitos alimenticios tienen un impacto directo en la naturaleza.

Asimismo, el 68% considera que el desperdicio de alimentos afecta significativamente la biodiversidad, aunque este porcentaje es menor en comparación con el 80% del promedio nacional.

En cuanto a la juventud, el 65% de los caleños cree que los jóvenes desempeñan un papel fundamental en la conservación del medio ambiente, especialmente a través de la educación y el voluntariado.

Este dato subraya la importancia de integrar a las nuevas generaciones en las estrategias de conservación.

Otro aspecto relevante que emerge del estudio es la percepción sobre los plásticos de un solo uso.

Un 58% de los caleños expresó disposición para reducir su consumo de plásticos, mientras que un 35% se mostró reticente a cambiar sus hábitos.

Con la COP16 a la vuelta de la esquina, los resultados de la encuesta de WWF Colombia y el Dagma resaltan la necesidad de fortalecer la educación ambiental y fomentar acciones colectivas para mitigar la pérdida de biodiversidad y enfrentar el cambio climático.

## **Insumos para la construcción de políticas públicas**

Sandra Valenzuela, directora ejecutiva de WWF Colombia, destacó la importancia de este estudio para la formulación de políticas públicas.

Señaló que esta encuesta ofrece una base sólida para desarrollar medidas que frenen la pérdida de biodiversidad, principal objetivo del Marco Global firmado por Colombia.

Mauricio Mira Pontón, director del Dagma, calificó la encuesta como una herramienta esencial para la planificación ambiental. *“Las políticas públicas se construyen basadas en información asertiva. Es muy importante contar con una encuesta que nos dé esa brújula, para trazar la hoja de ruta que nos permita enfocarnos en esos vacíos que tenemos que profundizar”*, señaló Pontón.



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS

---

### **Hackean WhatsApp de parroquia en Cali para pedir...**

Dos cuentas de WhatsApp de la parroquia La Virgen Peregrina,...

### **COP16: Equipos anti drones refuerzan la seguridad en Cal...**

La gobernadora del Valle del Cauca, Dilian Francisca Toro, anunció por...

### **Cali mejora su atención médica: 21 centros de salud...**

Con una inversión de más de \$10.000 millones, el Gobierno Nacional...